

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan mahasiswa S1 Prodi Ilmu Informasi Perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora dalam penelusuran informasi kurang baik menggunakan *model the big6* diperoleh 63,89% yang menyatakan setuju dari keseluruhan indikator. Berupa : perumusan masalah dalam hal merumuskan langkah dalam perolehan informasi sesuai dengan tema atau topik. Strategi pencarian informasi keahlian dalam menemukan informasi seperti menggunakan buku, internet, jurnal, kata kunci. Lokasi dan akses yaitu alat yang digunakan dalam pencarian informasi seperti: menggunakan *Google Schotlar, Search Engine*, buku pelajaran, silabus mata kuliah, serta menemukan informasi Perpustakaan. Penggunaan informasi yaitu manfaat yang digunakan dalam perolehan informasi seperti: Mendapatkan informasi guna kepentingan sendiri, membuat artikel dan makalah, memberikan ide saat diskusi dan sebagainya. Sintesis yaitu kegiatan membandingkan, mengelola, menyusun, dan menggabungkan informasi yang diperoleh. Evaluasi yaitu menilai, mengevaluasi, memilah-milah dan menyeleksi kembali informasi yang diperoleh.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah penulis kemukakan diatas, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Mahasiswa S1 Prodi Ilmu Informasi Perpustakaan lebih meningkatkan kemampuan penelusuran informasi, agar informasi yang diperoleh dapat dipertanggungjawabkan.
2. Mahasiswa S1 Ilmu Informasi Perpustakaan lebih mendalami pelajaran literasi informasi dan penelusuran informasi, agar dapat menjadi calon pustakawan yang literat di masa depan.
3. Calon pustakawan dapat menguasai bidang ilmu, sebab pustakawan penghubung pemustaka dengan koleksi.
4. Hasil penelitian ini diharapkan menjadi pedoman terhadap kemampuan mahasiswa S1 Prodi Ilmu Perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora dalam penerapan literasi informasi, sehingga dapat menghasilkan calon pustakawan yang kaya ilmu dalam setiap bidang di masa depan.